

## **BAB V**

### **SIMPULAN DAN SARAN**

#### **5.1 Simpulan**

Bedasarkan hasil dan pembahasan setelah dilakukannya analisis data dan pengujian mengenai pengaruh Ukuran Pemerintah Daerah, Pendapatan Asli Daerah, dan Belanja Modal terhadap Kelemahan Pengendalian Internal, maka dapat ditarik kesimpulan dari penelitian ini sebagai berikut:

- a. Hasil penelitian secara parsial ukuran pemerintah daerah terhadap kelemahan pengendalian internal dengan tingkat signifikansi untuk variabel ukuran pemerintah daerah sebesar 0,278 di atas taraf signifikansi 0.05 jadi dapat diketahui bahwa ukuran pemerintah daerah tidak berpengaruh signifikan terhadap kelemahan pengendalian internal.
- b. Hasil penelitian secara parsial pendapatan asli daerah terhadap kelemahan pengendalian internal dengan tingkat signifikansi untuk variabel pendapatan asli daerah sebesar 0,480 lebih besar dari taraf signifikansi 0.05 jadi dapat diketahui bahwa pendapatan asli daerah tidak berpengaruh signifikan terhadap kelemahan pengendalian internal.
- c. Hasil penelitian secara parsial belanja modal terhadap kelemahan pengendalian internal dengan tingkat signifikansi untuk variabel belanja modal sebesar 0,421 lebih besar dari taraf signifikansi 0.05 jadi dapat diketahui bahwa belanja modal tidak berpengaruh signifikan terhadap kelemahan pengendalian internal.

#### **5.2 Saran**

Penelitian ini diharapkan meningkatkan kesadaran kepada pemerintah daerah akan pentingnya Pengendalian Internal. Karena pengendalian internal merupakan sebuah proses yang dirancang untuk membantu organisasi dalam mencapai tujuan organisasi. Dengan pengendalian internal yang baik, diharapkan mampu membantu untuk mencapai tujuan organisasi. Diharapkan juga dapat memberikan masukan dan informasi terhadap peningkatan Pengendalian Internal di lingkup pemerintah daerah serta mampu memaksimalkan potensi yang ada di

daerah guna meningkatkan kemajuan daerah. Manfaat praktis lainnya dapat memberikan informasi terkait dengan topik penelitian ini kepada pihak yang membutuhkannya.

Bagi peneliti selanjutnya disarankan untuk menguji variabel lain dari luar variabel yang digunakan dalam penelitian ini seperti pertumbuhan ekonomi, kompleksitas daerah dan lain sebagainya. Sehingga, lebih menguatkan penelitian yang diduga dapat mempengaruhi kelemahan pengendalian internal.

